



## Rusia levanta las restricciones a la importación de productos avícolas brasileños

### Description

El Servicio de Control Veterinario y Fitosanitario de Rusia, Rosseljoznadzor, levantó las restricciones al suministro de productos avícolas de Brasil, introducidas previamente tras el brote de la enfermedad de Newcastle en el país latinoamericano, informó el organismo estatal.

*“Teniendo en cuenta la mejora de la situación epizootica relacionada con la enfermedad de Newcastle en Brasil, así como la información recibida de la parte brasileña sobre las medidas tomadas para localizar y eliminar el foco de la enfermedad y prevenir su mayor propagación, Rosseljoznadzor cancela a partir del 12 de noviembre las 2024 las restricciones temporales”, dice el ente.*

Precisa que se trata del “suministro de productos avícolas del estado de Rio Grande do Sul, incluidos los huevos de incubación y la carne de ave”.

También se suspendieron las restricciones al tránsito de aves vivas desde el estado de Rio Grande do Sul por el territorio ruso.

En julio, Brasil suspendió preventivamente las exportaciones de carne y productos avícolas a 44 países tras un brote de Newcastle en un establecimiento de producción avícola del municipio de Anta Gorda.

El estado brasileño Río Grande del Sur es el tercer mayor exportador brasileño de carne de pollo, por detrás de Paraná y Santa Catarina. En los seis primeros meses de 2024, el estado exportó 354.000 toneladas, generando ingresos de 630 millones de dólares.

El Maipo/SPUTNIK

### Date Created

Noviembre 2024